

Polres Karawang, Pengamanan Perayaan Kirab Cap Go Meh 2575 / 2024

Safiyudin - KARAWANG.XPRESS.CO.ID

Feb 26, 2024 - 17:43



Polres Karawang, Pengamanan Perayaan Kirab Cap Go Meh 2575 / 2024

Polres Karawang, Polda Jabar - Perayaan Kirab Cap Go Meh 2575 /2024 berlangsung meriah dengan dipadati ribuan warga Karawang dan tamu luar kota juga undangan, pada hari minggu sampai sore hari hingga berdampak kemacetan parah di pusat Kota,(25 Februari 2024).

Perlu diketahui yang dimaksudkan jalur segitiga emas adalah jalur Jalan Raya Parahyangan Depan Polsek- Tuparev- lalu melintas pada panggung kehormatan dekat Toko Engsiutong- Jalan Raya Kertabumi - Jalan Raya Niaga atau Jalan Raya Arif Rahman Hakim.

Selain dihadiri oleh unsur Forkopimda Karawang, perayaan Cap Go Meh kali ini dihadiri pula oleh Istri Presiden RI ke-4 Abdurahman Wahid yaitu Sinta Nuriyah.

Dalam kesempatan tersebut Bupati Karawang, H. Aep Syaepuloh mengucapkan rasa terimakasihnya kepada sosok Ibu Negara dari Presiden Republik Indonesia ke-4 tersebut atas kehadirannya di Karawang untuk bersama-sama dalam perayaan Cap Gomeh.

Kapolres bareng unsur Forkopimda Karawang dan ibu Sinta Nuriyah di panggung Kehormatan

“Kami atas nama pemerintah daerah menghaturkan banyak-banyak terimakasih atas kedatangan ibu, dimana alhamdulillah tentunya hari ini merupakan hari rangkaian yang ditunggu-tunggu oleh masyarakat Kabupaten Karawang,” ucap Bupati Karawang.

Ia menyatakan, bahwa perayaan Cap Go Meh tahun ini merupakan penantian panjang setelah 2 tahun Kabupaten Karawang tidak melaksanakannya akibat pandemi Covid-19.

Tentunya bahwa Cap Go Meh tahun 2575, ini alhamdulillah kita bisa lalui, tentunya kita bisa saksikan bersama bahwa alhamdulillah tentunya 2 tahun lamanya waktu pandemi covid-19 kita tidak bisa melaksanakan, tuturnya.

Tentunya hari ini rasa bahagia masyarakat kabupaten karawang ini sangat antusias bisa langsung bertatap muka dengan ibu,” tambahnya.

Lebih lanjut Bupati Aep juga mengucapkan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah turut membantu menyelenggarakan perayaan Cap Go Meh tahun ini di Karawang dengan sangat meriah sehingga perayaan ini dapat menjadi hiburan bagi masyarakat.

Mudah-mudahan ini juga buat semua masyarakat Kabupaten Karawang menjadikan salah satu hiburan, dimana hiburan ini ini yang biasa dilakukan kami pemerintah daerah dan tentunya insyallah kami pemerintah daerah pun akan menjadikan acara Cap Go Meh di Kabupaten Karawang ini salah satu kegiatan di tahun 2025 dan seterusnya, harap Bupati Karawang.

Perayaan Cap Go Meh 2024 di Karawang untuk tahun 2024 dimeriahkan dengan pertunjukan enam grup pengarak Joli, 27 Liong atau Naga, 33 Grup Barongsai, serta diramaikan dengan pertunjukan kelompok Marching Band.

Istri presiden ke empat Abdurrahman Wahid, Sinta Nuriyah, ia menyebutkan bahwa perayaan Cap Go Meh merupakan bagian dari simbol kerukunan umat beragama.

Sementara itu guna mengantisipasi kegiatan tersebut, Polres Karawang menerjunkan sejumlah personil guna melakukan pengamanan selama kegiatan berlangsung.

Kapolres melalui Kasat Binmas Polres Karawang AKP Iis Puspitaningsih mengatakan, kegiatan rutin Perayaan Cap Go Meh ini dapat memperkokoh persatuan, kesatuan dan kebersamaan untuk membangun kemajuan bangsa, dan kami pastikan untuk pelaksanaan acara ini berjalan kondusif, aman dan terkendali, tegasnya.

Dalam kegiatan pengamanan kegiatan personil Polres Karawang juga bekerja dengan unsur terkait lainnya diantaranya Satpol PP dan Linmas, yang diawali dengan apel konsolidasi bertempat di lapangan Polsek Karawang di pimpin Kabag Ops Polres Karawang, ungkap Kasat Binmas.

Masih dikatakan AKP Iis Puspitaningsih, warga Karawang dan dari luar Kota sangat antusias untuk menyaksikan kirab Barongsai hingga pihak kepolisian memberikan himbauan dengan menggunakan alat bantu micropon (toa,red) guna mengingatkan kepada para pengunjung untuk berhati-hati terhadap barang bawaannya baik itu dompet, HP untuk disimpan tasnya di depan dan di saku belakangnya termasuk kepada yang membawa putra-putri jangan lepas dari pengawasan kedua orangtuanya, pungkas Kasat Binmas mengakhiri keteranganya. (CS)